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DOSSIERS FERMÉS                                             
 
Suivi des requêtes et questions du public au conseil d’arrondissement 
 
Conseil du 6 juin 2011 
 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Robert Viau 

 

 

Monsieur Robert Viau; conseil d’arrondissement du 6  juin 
2011 : 

 

M. Viau prend la parole pour remercier la conseillère de Marie-
Victorin et l’équipe du PDQ 44 pour leur intervention 
opportune, en vue de régler une situation de cohabitation 
problématique qui a été rapportée à l’occasion de la séance 
du 4 avril 2011, qui concernait le secteur des 24e et 25e 
Avenues (Dossier GDC : 11-72459) . 

 

 

 

 
 
 
 

É. Ayotte 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

 

LA CONSEILLÈRE DE MARIE-VICTORIN, MME ÉLAINE AYOTTE, SE DÉCLARE 
HEUREUSE DU DÉNOUEMENT DE CETTE AFFAIRE ET TIENT À SOULIGNER LE 
TRAVAIL CONCERTÉ DES SERVICES MUNICIPAUX. 
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M. Paul Marchand Monsieur Paul Marchand; conseil d’arrondissement du  6 
juin 2011 : 

 

M. Marchand effectue deux interventions auprès du conseil : 

 

1) M. Marchand discute des fermetures de ruelles autorisées 
par le conseil d’arrondissement en vue de soutenir 
l’initiative de citoyens.  Tout en reconnaissant la nécessité 
de soutenir pareils projets, il ne faudrait pas selon lui que 
ceux-ci ne portent préjudice aux résidants qui empruntent 
ces voies publiques avec leur automobile. 

 

2) M. Marchand profite de la tribune qui lui est offerte pour 
partager son exaspération au regard de la détérioration de 
la chaussée sur plusieurs rues de Rosemont─La Petite-
Patrie.  Des interventions massives s’imposent en matière 
de réfection routière pour assurer le mouvement sécuritaire 
des usagers de la voie publique. 
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M. Paul Gervais 

 

Monsieur Paul Gervais; conseil d’arrondissement du 6 
juin 2011 : 

 

M. Gervais aborde les questions entourant l’aménagement et 
la circulation sur la rue des Carrières, qui nécessiteraient des 
mesures d’apaisement des flux véhiculaires et des 
interventions précises. 

 

Pétition est déposée à cet effet réclamant : 

─ mise à sens unique de la rue; 

─ élargissement de la largeur des trottoirs; 

─aménagement de traverses piétonnes et mise en place de 
dos d’âne; 

─enfouissement des fils d’utilité publique; 

─plantation d’arbres et aménagement de carrés d’arbres; 

─mesures favorisant l’aménagement extérieur à l’intention des 
commerces de proximité du secteur. 

 

 

 

F. W. Croteau 
 
 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 
 

LE MAIRE D’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, MENTIONNE 
QUE LA DYNAMIQUE DE LA CIRCULATION DE LA RUE DES CARRIÈRES FAIT 
L’OBJET D’ANALYSES, PARTICULIÈREMENT EN CE QUI TOUCHE LA 
CONFIGURATION D’ENSEMBLE DE CETTE VOIE ET LES PATRONS 
VÉHICULAIRES AUXQUELS ELLE DONNE LIEU.  UNE FOIS CET EXERCICE 
COMPLÉTÉ, DES MESURES SERONT MISES EN ŒUVRE EN 2012.  M. 
CROTEAU FOURNIT L’ASSURANCE QUE LES CITOYENS SERONT TENUS 
INFORMÉS À CET ÉGARD. 
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M. Raymond Mitchell Monsieur Raymond Mitchell; conseil d’arrondissement  du 
6 juin 2011 : 

 

M. Mitchell fait état des vitesses observées concernant la 
circulation véhiculaire sur la rue Alexandra.  Une demande a 
été soumise à l’arrondissement il y a deux ans en vue de 
l’aménagement de dos d’âne et il désire connaître les suites 
qui lui ont été accordées. 

 

 

 

F. Limoges 

 

 

 

J. Savard 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET 
DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS  

 

LE CONSEILLER DE SAINT-ÉDOUARD, M. FRANÇOIS LIMOGES, MENTIONNE 
QU’UNE DEMANDE A ÉTÉ EFFECTUÉE AUPRÈS DE LA DIRECTION DES 
TRAVAUX PUBLICS AFIN D’APPRÉCIER LA PERTINENCE D’IMPLANTER UN PLAN 
D’APAISEMENT DE LA CIRCULATION DANS LE SECTEUR MARCONI-
ALEXANDRA.  L’ÉTUDE DE CE DOSSIER SE POURSUIT. 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, SIGNALE QUE 
LA MISE EN PLACE DE DOS D’ÂNE RÉPOND PRIORITAIREMENT AUX SECTEURS 
ENVIRONNANT LES PARCS ET LES ÉCOLES.  LA DEMANDE PORTANT SUR LA 
RUE ALEXANDRA SERA MISE À EXÉCUTION CONDITIONNELLEMENT AUX 
BUDGETS DISPONIBLES ET AU CARACTÈRE OPPORTUN DU PROJET. 
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M. Henri Desbiolles Monsieur Henri Desbiolles; conseil d’arrondissement  du 6 
juin 2011 : 

 

M. Desbiolles soumet deux questions au soin du conseil : 

 

1) M. Desbiolles discute d’une requête qu’il a effectuée lors 
d’une séance antérieure afin que soit aménagée une 
traverse piétonne sur la rue Rachel Est, à l’intersection de 
la rue Préfontaine (GDC : 8-83240).  Il désire connaître les 
suites accordées depuis à ce dossier. 

 

 

 

 

 

2) M. Desbiolles fait état des impacts des travaux 
d’enfouissement des câbles d’utilité publique le long de la 
rue Rachel Est.  Ce chantier a pour conséquence notable 
de rendre inopérant un débarcadère jouxtant la piste 
cyclable et il désire savoir si la desserte sera 
prochainement rétablie. 

 

 

 

 

 

 

P. Lampron 

 

 

J. Savard 

 

 

 

 

J. Savard 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET 
DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS  

 

 

 

LE CONSEILLER DE VIEUX-ROSEMONT, M. PIERRE LAMPRON, FAIT ÉTAT DES 
DISCUSSIONS ENGAGÉES AU SUJET DE CETTE DEMANDE. 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, INDIQUE QUE 
L’ÉTUDE COMPLÉTÉE RÉVÈLE QUE LA GÉOMÉTRIE DE LA RUE RACHEL EST 
NE SE PRÊTE PAS À L’AMÉNAGEMENT D’UNE TRAVERSE SÉCURITAIRE, EN 
RAISON D’UNE COURBE SITUÉE À PROXIMITÉ DE L’INTERSECTION DE LA RUE 
PRÉFONTAINE.  LE DISPOSITIF DE CIRCULATION DU SECTEUR DEVRA ÊTRE 
REVU EN OUTRE, COMPTE TENU DU REDÉPLOIEMENT DU SITE L’ANCIEN 
CENTRE RAYMOND-PRÉFONTAINE, QUI EXERCERA À COUP SÛR DES 
IMPACTS SUR LA DYNAMIQUE VÉHICULAIRE. 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, INFORME 
L’ASSEMBLÉE QUE L’ARRÊT DESTINÉ AU TRANSPORT ADAPTÉ QUI EST SITUÉ 
À L’ANGLE DE L’AVENUE DU MIDWAY SERA REMIS EN FONCTION À LA FIN 
DES TRAVAUX. 
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Mme France Émond Madame France Émond; conseil d’arrondissement du 6 
juin 2011 : 

 

Mme Émond désire connaître les suites accordées à une 
requête déposée à la séance du mois d’avril 2010, concernant 
l’implantation d’un arrêt à l’intersection de l’avenue Henri-
Julien et de la rue Bélanger, de même qu’à l’égard de 
l’aménagement de mesures d’apaisement de la circulation et 
de l’installation de supports à vélo aux abords du pavillon 
Notre-Dame-de-la-Défense (école de La Petite-Patrie) (GDC : 
10-76005). 

 

 

 

 

 

 

F. Limoges 

 

 

 

F.W. Croteau 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

LE CONSEILLER DE SAINT-ÉDOUARD, M. FRANÇOIS LIMOGES, MENTIONNE 
QUE LA REQUÊTE EST À L’ÉTUDE, MAIS CONVIENT DE LA COMPLEXITÉ DES 
CONDITIONS D’IMPLANTATION DES MESURES RÉCLAMÉES, NOTAMMENT EN 
CE QUI A TRAIT À LA MISE EN PLACE DE SAILLIES DE TROTTOIR ET DE 
SUPPORTS À VÉLOS, QUI N’ONT PAS ÉTÉ RETENUE PAR LA DIRECTION DES 
TRAVAUX PUBLICS.  M. LIMOGES SE DÉCLARE ENCLIN À RENCONTRER LES 
CITOYENS AFIN D’ÉCHANGER PLUS AMPLEMENT SUR CES MATIÈRES. 

 

LE MAIRE D’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, AJOUTE, EN 
COMPLÉMENT, QUE L’IMPLANTATION DE SAILLIES SUR RUE ET DE DOS D’ÂNE 
RETOURNE D’UN ARBITRAGE DÉCISIONNEL ET BUDGÉTAIRE QUI DEMEURE 
ASSUJETTI À UN ORDRE DE PRIORITÉS, SACHANT QUE QUELQUE 70 
DEMANDES DE MESURES D’APAISEMENT SONT À L’ÉTUDE POUR L’EXERCICE 
2011. 
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M. Marcel Gilbert Monsieur Gilbert Marceau; conseil d’arrondissement du 6 
juin 2011 : 

 

M. Marceau s’inscrit en faux contre le projet de piétonnisation 
de la rue Masson, estimant que les élus n’ont pas pris en 
compte les intérêts des citoyens et commerçants 
immédiatement mis en cause.  Il exprime ses critiques, en 
mettant l’accent sur les attributs vernaculaires de cette artère 
commerciale, et en témoignant de l’expression d’une pétition 
d’opposition déposée par des résidants du quartier du Vieux-
Rosemont. 

 

 

 

 

 

 

F. W. Croteau 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, PREND 
ACTE DES PROPOS DU CITOYEN MARCEAU, MAIS CONSIDÈRE POUR SA PART 
QUE LE PROJET DE PIÉTONNISATION SAURA DYNAMISER LE CADRE DE VIE DU 
VIEUX-ROSEMONT.  M. CROTEAU SOULIGNE DE PLUS QUE CETTE INITIATIVE 
EST SOUTENUE PAR DE NOMBREUX ORGANISMES ET PARTENAIRES DU 
MILIEU, SANS COMPTER QU’ELLE REÇOIT L’APPUI DE LA POPULATION, TEL 
QU’EXPRIMÉ PAR UN SONDAGE D’OPINION MENÉ PAR LA FIRME LÉGER 
MARKETING.  DES CONSULTATIONS SERONT PAR AILLEURS RÉALISÉES 
POUR MENER À BIEN CE PROJET. 
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M. Noël Deslauriers Monsieur Noël Deslauriers ; conseil d’arrondissemen t du 
6 juin 2011 : 

 

M. Deslauriers pose deux questions à l’attention du conseil : 

 

1) M. Deslauriers effectue un retour sur des demandes 
formulées en matière de développement de logements 
sociaux, telles qu’elles furent formulées auprès du conseil 
d’arrondissement lors de sa séance du 14 mars 2011.  Il 
désire connaître la position du conseil d’arrondissement eu 
égard à l’adoption d’une motion d’appui en vue de la mise 
en place d’une politique d’acquisition de terrains destinés à 
la réalisation de futurs projets d’habitation à loyer modique. 

 

2) Question référée.  Voir « Dossiers ouverts ». 

 

 

 

 

 

 

 

F. W. Croteau 

 

 

 

 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS  

 

 

 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, INFORME 
L’ASSEMBLÉE QUE DES DISCUSSIONS ONT ACTUELLEMENT COURS ENTRE 
LES ARRONDISSEMENTS MONTRÉALAIS, DE MANIÈRE À ARRÊTER UNE 
POSITION CONCERTÉE SUR CES MATIÈRES. 
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M. François Poirier Monsieur François Poirier ; conseil d’arrondissemen t du 6 
juin 2011 : 

 

M. Poirier fait état des impacts perceptibles depuis la 
réarticulation des dispositifs de certains axes de circulation 
dans l’arrondissement voisin du Plateau Mont-Royal.  Il dit 
constater un fort alourdissement des débits véhiculaires dans 
les rues de Rosemont─La Petite-Patrie, ce qui l’amène à 
demander si des mesures sont projetées pour en atténuer 
l’incidence. 

 

 

 

 

F.W. Croteau 

 

 

 

 

M. A. Gadoury 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS  

 

LE MAIRE D’ARRONDISSEMENT, FRANÇOIS W. CROTEAU, EST D’OPINION 
QUE LA GESTION DE LA CIRCULATION TRANSCENDE LES FRONTIÈRES DES 
ARRONDISSEMENTS ET QU’IL EST DE L’INTÉRÊT DE CHACUN DE DÉVELOPPER 
UN ESPACE DE CONCERTATION AFIN D’OPTIMISER LE RÉSEAU ROUTIER 
MONTRÉALAIS.  QUANT À SAVOIR SI DES IMPACTS SONT OBSERVABLES, DES 
COMPTAGES ONT ACTUELLEMENT COURS ET TOUT PORTE À CROIRE À UNE 
HAUSSE SIGNIFICATIVE DU VOLUME DE DÉBITS VÉHICULAIRES DANS 

ROSEMONT─LA PETITE-PATRIE. 

 

LE CONSEILLER D’ÉTIENNE-DESMARTEAU, MARC ANDRÉ GADOURY, 
CONSIDÈRE QUE LES QUESTIONS RELATIVES À LA CIRCULATION SOULÈVENT 
DES POSITIONS POLARISÉES, MAIS QU’IL N’EN RESTE PAS MOINS QUE LES 
DÉCISIONS PRISES DANS LE PLATEAU MONT-ROYAL DEMEURENT LÉGITIMES 
ET RESPECTUEUX DES COMPÉTENCES DE CET ARRONDISSEMENT.  M. 
GADOURY SIGNALE EN QUE OUTRE ROSEMONT─LA PETITE-PATRIE 
PROCÈDE À L’INSTAURATION DE MESURES S’INSCRIVANT DANS LA MÊME 
LIGNE DE PENSÉE. 
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Mme Irène Boyer Madame Irène Boyer; conseil d’arrondissement du 6 j uin 
2011 : 

 

Mme Boyer habite sur la 18e Avenue, dans le secteur de 
l’avenue Laurier.  Elle fait remarquer que la ruelle arrière 
donnant sur son lieu de résidence reste dépourvue de pavage 
et qu’il y aurait lieu d’effectuer des travaux en conséquence. 

 

 

 

J. Savard 

 

 

F.W. Croteau 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET 
DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS  

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, SIGNALE 
QU’UNE PROPORTION LIMITÉE DE RUELLE DEMEURE SANS PAVAGE DANS LE 

TERRITOIRE DE ROSEMONT─LA PETITE-PATRIE. 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, RAPPELLE 
QUE LE PROGRAMME DE RÉFECTION ROUTIÈRE DE L’ARRONDISSEMENT 
PRIORISE L’ENTRETIEN DES RUES, EN RAISON DES CRÉDITS BUDGÉTAIRES 
LIMITÉS. 
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M. Pierre Brisson Monsieur Pierre Brisson; conseil d’arrondissement d u 6 
juin 2011 : 

 

M. Brisson soumet trois questions au conseil : 

 

1) M. Brisson habite la 15e Avenue, aux abords du collège 
Jean-Eudes.  Il discute d’un projet d’aménagement d’aire 
récréative soumis par cet établissement d’enseignement et 
désire savoir si celle-ci sera accessible au public ou sinon 
restreinte à la clientèle étudiante. 

 

2) M. Brisson évoque que la saison estivale va générer un 
accroissement d’affluence au collège Jean-Eudes, en lien 
avec les équipements sportifs de cette institution.  Il 
demande si des mesures seront mises de l’avant pour 
inciter cette clientèle à emprunter et à stationner leur 
voiture sur la rue de Bellechasse, plutôt que de recourir à la 
15 Avenue. 

 

3) Question référée.  « Voir Dossiers ouverts ». 

 

 

 

 

 

 

C. Paquette 

 

 

 

M A Gadoury 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET DIRECTIONS 
DES TRAVAUX PUBLICS ET DE L ’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES SERVICES 
AUX ENTREPRISES 

 

 

 

LA DIRECTRICE DE L’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES SERVICES AUX 
ENTREPRISES, MME CAROLE PAQUETTE, EXPLIQUE QUE L’AIRE 
RÉCRÉATIVE PROPOSÉE PAR LE COLLÈGE SE COMPOSERA PRINCIPALEMENT 
D’AMÉNAGEMENTS PAYSAGERS SE DESTINANT AUX ÉLÈVES DE CETTE 
INSTITUTION. 

 

LE CONSEILLER D’ÉTIENNE-DESMARTEAU,MARC ANDRÉ GADOURY, 
CONFIRME LA TENUE D’UNE RENCONTRE AVEC LES RESPONSABLES DU 
COLLÈGE.  IL A ÉTÉ CONVENU QUE L’ADMINISTRATION DE CET 
ÉTABLISSEMENT ENTENDRA INCITER SA CLIENTÈLE À EMPLOYER LE 
STATIONNEMENT DU CENTRE ÉTIENNE-DESMARTEAU,  SITUÉ SUR LA RUE DE 
BELLECHASSE, AFIN DE MINIMISER L’AFFLUENCE SUR LA 15E

 AVENUE. 
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Mme Lucie Baillargeon Madame Lucie Baillargeon; conseil d’arrondissement du 6 
juin 2011 : 

 

Mme Baillargeon désire obtenir un état de situation sur les 
services de contrôle animalier rendus par le Berger Blanc.  
Inc., en lien avec les faits rapportés par l’émission « Enquête 
».  Elle désire savoir si l’arrondissement envisage de recourir 
en lieu et place à la SPCA. 

 

 

 

 

F.W. Croteau 

 

 

 

 

 

K S Langlois 

► DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET 
DIRECTION DES AFFAIRES PUBLIQUES ET GREFFE  

 

LE MAIRE D’ARRONDISSEMENT, M. FRANÇOIS W. CROTEAU, SIGNALE QUE 
LA SPCA NE DISPOSAIT PAS D’UNE CAPACITÉ OPÉRATIONNELLE 
SUFFISANTE, NE POUVANT SATISFAIRE QU’AUX BESOINS DE DEUX 
ARRONDISSEMENTS MONTRÉALAIS ADDITIONNELS (PLATEAU MONT-ROYAL 
ET CÔTE-DES-NEIGES/NOTRE-DAME-DE-GRÂCE).  M. CROTEAU DÉCLARE 
EN OUTRE QUE LE BERGER BLANC INC. FAIT L’OBJET D’INSPECTIONS SUR 
UNE BASE SYSTÉMATIQUE DE LA PART DE LA VILLE DE MONTRÉAL ET QUE 
LES ÉLUS DE L’ARRONDISSEMENT SE PRONONCENT FAVORABLEMENT POUR 
LA MISE SUR PIED D’UNE FOURRIÈRE SOUS CONTRÔLE MUNICIPAL. 

 

LE SECRÉTAIRE D’ARRONDISSEMENT, M. KARL SACHA LANGLOIS, FOURNIT 
UN COMPLÉMENT D’INFORMATION SUR LES VISITES EFFECTUÉES DANS LES 
INSTALLATIONS DU BERGER BLANC INC. POUR ASSURER LA CONFORMITÉ 
DES PRATIQUES EN VIGUEUR AU SEIN DE CETTE ENTREPRISE. 
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Mme Joan Lazurek Madame Joan Lazurek; conseil d’arrondissement du 6 
juin 2011 : 

 

Mme Lazurek habite sur la 35e Avenue, entre les rues Saint-
Zotique Est et Bélanger.  Elle signale que la présence de 
l’Institut de cardiologie (ICM) à proximité génère une 
intensification de la circulation, particulièrement pour ce qui 
est des activités de camionnage, de même que des difficultés 
rencontrées pour l’accès au stationnement.  Sachant que ces 
conditions sont connues, Mme Lazurek désire savoir si des 
mesures sont envisagées pour atténuer les inconvénients 
observés. 

 

 

 

 

 

É. Ayotte 

 

 

 

J. Savard 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS ET DIRECTION 
DES TRAVAUX PUBLICS  

 

LA CONSEILLÈRE DE MARIE-VICTORIN, MME ÉLAINE AYOTTE, CONFIRME 
QU’UN PLAN D’APAISEMENT DE LA CIRCULATION POUR LA 35E

 AVENUE 
FIGURE PARMI LES DEMANDES SOUMISES À L’ADMINISTRATION À 
L’INTENTION DU DISTRICT DE MARIE-VICTORIN.  LE CHOIX DES MESURES 
JUGÉES APPROPRIÉES RESTE À DÉTERMINER 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, RAPPELLE 
QUE PRÈS DE 90 DEMANDES DE MESURES D’APAISEMENT DE LA 
CIRCULATION SONT PRÉSENTEMENT À L’ÉTUDE.  IL SIGNALE EN OUTRE QUE 
LA 35E

 AVENUE A FAIT L’OBJET DE COMPTAGES VÉHICULAIRES, UNE ÉTAPE 
PRÉALABLE À TOUTE ANALYSE DE CIRCULATION. 

M. Réal Nadeau Monsieur Réal Nadeau; conseil d’arrondissement du 6  
juin 2011 : 

 

M. Nadeau tient à remercier les membres du conseil pour les 
modifications réglementaires adoptées dans le but d’autoriser 
la tenue de ventes-débarras dans le territoire de 
Rosemont─La Petite-Patrie.  Il désire par la même occasion 
sensibiliser les élus à l’endroit de l’affichage sauvage qui est 
observé dans le secteur délimité par les rues Molson et 
D’Iberville, aux abords de la rue de Bellechasse. 
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M. François Gauthier Monsieur François Gauthier; conseil d’arrondissemen t du 
6 juin 2011 : 

 

M. Gauthier réside dans le secteur de la Cité Jardin, plus 
précisément sur l’avenue des Plaines.  Il s’explique mal 
pourquoi la Ville a procédé à l’installation sur cette rue d’un 
panneau de signalisation fixant la vitesse maximale à 40 
km/heure, compte tenu qu’il s’agit d’une impasse.  Il suggère 
plutôt de recourir au marquage de la chaussée pour ce faire, 
tout en exprimant l’opinion que la mise en place de dos d’âne 
ne s’avérerait guère pertinente à cet endroit. 

 

 

 

 

 

É. Ayotte 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

LA CONSEILLÈRE DE MARIE-VICTORIN, MME ÉLAINE AYOTTE, DONNE 
RÉPONSE SUR PLACE À LA QUESTION EN EXPLIQUANT QUE L’IMPLANTATION 
DE LA SIGNALISATION DISCUTÉE RÉPOND DU FAIT QUE LA VITESSE MAXIMALE 
EN VIGUEUR SUR LE BOULEVARD ROSEMONT EST ÉTABLIE À 50 KM/HEURE.  
QUANT À L’IDÉE D’UN DOS D’ÂNE SUR L’AVENUE DES PLAINES, CELLE-CI NE 
PRÉSENTE GUÈRE D’INTÉRÊT, EN RAISON DE LA CONFIRURATION DE CETTE 
VOIE PUBLIQUE. 

- 


